
校友会臨時総会　

日時 2018.01.30　　10：30～ 産業文化センター　研修室Ｂ（図書館2階）

出席 33名

欠席 28名

木下会長より議事進行

議題 平成30年の校友会の体制について

●2/2入間連協会議に出席

9期校友会の来期の体制を報告予定

議題 （1）アンケート結果

①現行組織で継続 　3名

②新組織で継続 36名

③両方の組織で継続 　5名

④両方の組織を脱会 　9名

⑤無回答 　8名

　　　　　合計 61名

（2）1/19臨時理事会出席者14名（理事21名）の意見

新組織で一本化が望ましい・・1/19臨時理事会出席者14名（理事21名）の意見

（3）臨時総会出席者での現行校友会および新組織に所属希望者の確認

●校友会継続の8名について　上記①と③

　組織的問題・・・8名で組織運営（役員選出および人数）

　経済的問題・・・県連協・入間連協およびその他の拠出金

　入間連協の考え方・・2/2入間連協理事会に報告　考え方を打診

　　出席　木下　服部　藤野

●新組織についての提案主旨説明

各班・クラブ　 独自で運営・・・組織から何か要請する事はない

発起人５名を決めて班等からの理事等の選出はしない（案）

何事も自発的に活動することが基本で拘束しない

世話人　服部　石谷　今村　近岡　守谷

　世話人を軸に連絡等を行う

　会員の希望、意見をホームページで取り上げ実現に動く

　会費　300円徴収（ＨＰ運営の費用として）

　2018年4月より

●本日総会出席者にて再度挙手による来期体制調査

①現行組織で継続 　0名

②新組織で継続 31名

③両方の組織で継続 　0名

④両方の組織を脱会 　2名（1名後年再入会希望）

（4）今後の予定確認

　①３月～４月（日程未決定）に定期理事会・総会開催

　なお、総会までに全会員は脱会も含め所属先を決定

（5）その他

●質疑応答

　　今回退会してのちに新組織入会可能か・・・可能

　　校友会未加入で今回新組織入会可能か・・・可能

　　

産業文化センター　研究室Ｂ（図書館2階）

9:00～10:20　講演　"南洋の小島と真珠" (講師：今村さん)

　南洋小島の名称と歴史

　南洋小島での生活

　真珠採取について

大変わかりやすい話術と苦労話に感銘しました。

以上

作成　平成30年02月09日   総務部


